



ことだのこ

学校だより第2号
旭市立琴田小学校
令和5年4月26日

琴田っ子のよいところ 発見!!!

校長 加藤 嘉明

朝、交通指導で私が歩道に立っていると、「おはようございます！」と元気に挨拶をしてくれます。お家の方と手をつなぎながら来る子、友達同士で話をしながら来る子、上級生が下級生の手を取りながら来る子など、様々です。

そのような中、学校南側の比較的交通量の多い道路を横断するときの一場面です。児童たちは、押しボタン信号のボタンを押して車を止めたり、手を挙げたりして、車が止まったことを確認してから、横断歩道を渡ります。そして、渡り終わった後、振り返って、止まってくれた車に対して、『ペコリ』と頭を下げ、「ありがとうございました。」とお礼を言ってから学校に向かいます。何気ない行動かもしれませんが、私には、その姿が大変うれしく、すばらしいあと感じられます。朝の通勤時で急いでいる方が多い様子ですが、子供たちのこの仕草を見たドライバーは、多くの方が笑顔でその後を走り去っていきます。このような気持ちをもった子供たちを大切に、育てていきたいと思ひます。



<交通安全について>

毎朝、緑色・黄色のベストを着用し、子どもたちの登校を見守ってくださっている地域の方がいます。また、保護者の皆様にも登下校に付き添っていただくなど、交通安全にご協力いただき、ありがとうございます。これからゴールデンウィークを迎え、交通量が増えることが予想されます。学校でも指導を行って参りますが、休日中を含め、児童の安全に改めて気をつけていただけますようお願いいたします。



<第1回避難訓練(地震を想定)の様子>

4月14日(金)2校時に震度5の地震発生を想定して行いました。机の下に隠れて1次避難の後、グラウンドに2次避難しました。「お・か・し・も」を合い言葉に、落ち着いて行動できました。



* 外に避難後、整列・点呼を行っている様子 *

<陸上部練習スタート>

5月18日(木)に行われる旭市小学生体育大会に向けての練習がスタートしました。5・6年生が、各種目の練習を頑張っています。



＜授業参観・PTA総会・学級懇談会
ありがとうございました＞

4月21日(金)は、たくさんの保護者の方に足をお運びいただき、ありがとうございました。授業の様子等を見ていただきましたが、いかがでしたでしょうか。

今年度は、感染症予防対策を講じ、よりよい行事のあり方を再確認しながら、コロナ以前のように学校行事を実施していきたいと考えております。子供たちが、元気に活動し、活躍する姿をご期待ください。

また、学級懇談会では、各担任から学級の経営方針や学校としてのきまり、お願いなどをお話させていただきました。ご協力、よろしくお願いします。何かご不明な点がありましたら、学校までご連絡ください。

＜令和5年度 PTA役員を紹介します＞

会 長: 崎山 一茂さん ⑤ ※丸数字は
副 会 長: 飯 嶋 良一さん ⑤ お子さんの
副 会 長: 長 町 紗代子さん⑤ 学年です
副 会 長: 下 妻 昌樹さん ③
副 会 長: 花 香 宏昭さん ⑤
総務部長: 吉 田 将太さん ③
施設部長: 石 毛 規子さん ⑤
文化部長: 崎 山 彩香さん ⑤
厚生部長: 鈴 木 仁美さん ④
体育部長: 飯 嶋 良一さん(副会長兼任)
校外生活指導員: 齋 藤 美幸さん ⑥
顧 問: 大 割 孝敏さん(前年度会長)

☆1年間、よろしくお願いします。☆

※その他、詳細については、PTA総会資料をご確認ください



＜1年生、小学校で初めての給食 4/15金＞
石橋先生、伊藤先生と一緒に、小学校で初めての給食を食べました。「いただきまあ〜す。」



＜1年生を迎える会 4/19水＞
6年生が1年生の手を取りながら入場しました。その後1年生は1人ずつ元気に自己紹介をしました。



《5月の主な予定》



- 3日(水)～7日(日) GWで休み
- 7日(日) 旭市民陸上大会
- 8日(月) 教育研究集会 4校時迄13:30下校
- 9日(火) 3年校外学習(PM市内巡り)
月例PTA交通指導
- 11日(木) PTA奉仕作業(2・4・6年) ※17日
- 18日(木) 旭市小学校体育大会 ※25日
- 20日(土) 資源回収日(8:30～10:00)
- 22日(月) クラブ活動(6校時:4～6年)
- 23日(火) 学校評議員会
- 26日(金) 運動会全体練習スタート
- 29日(月) 委員会活動(6校時:4～6年生)

【学校だよりのお返事について】 ※○印は、保護者からの感想等です。

4月21日(金)に、令和5年度の第1号を発行しました。ご家庭においても幅広い方々にご覧いただけるよう紙媒体と電子媒体(tetoru:テトル)の2通りでお伝えしています。また、今年から『見ました』の返事用紙を配らせていただきます。お返事は任意で構いませんが、たくさんのご感想、ご意見等をお待ちしています。

○菅谷東山先生の記事は、興味深く読ませていただきました。家族で話をするよい機会になりました。

○私たち大人も子供たちと同じで、イラスト・写真・カラーが入り、「見てみようかな?」思うことができました。

○カラーで読みやすく、写真が見やすかったです。【同意見3】

○今年の入学式は、2～6年生も参加して新入生を迎えられたようで、今までの日常が戻りつつあるのかなと、うれしく思います。 【ありがとうございました。】